

Liebe Schülerinnen und Schüler der Klasse 8 und 9!
Liebe Eltern!

Hast Du schon einmal darüber nachgedacht, einen Teil Deiner Schulzeit im Ausland zu verbringen?
Wir möchten Euch darüber informieren, wie man das macht.

Wie schon in den vorangegangenen Jahren laden wir Euch und Eure Eltern deshalb zu der
Veranstaltung

„Ein Jahr im Ausland, hast Du Lust?“

Donnerstag, 26. 10. 2018
19.00 Uhr – 20.15 Uhr
im **Oberen Musiksaal (H2.01)**

ein.

Schüler und Schülerinnen unserer Schule, die in den letzten Jahren einen Teil ihrer Schulzeit an einer Schule im Ausland verbracht haben, z.B. in Italien, Frankreich und den USA, werden an dem Abend von ihren Erfahrungen berichten.

Wir informieren Euch außerdem darüber, was **aus schulischer Sicht** bei einem Auslandsaufenthalt zu beachten ist.

Mit lieben Grüßen

B. Hoffmann-Wollensak